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しんとう男声合唱団 中央公民館の２階にピアノは、新公民館の多目的ホールに移動

するのか。 

簡易ステージは整備されるのか。 

事務局 ピアノについては、移動を検討している。 

簡易ステージについては、移動式のステージを購入予定。 

しんとう歌謡会 ステージはあった方が見栄えが良い。 

ここまで決まっているので、意見を言っても反映されないので

はと思う。意見を聞き取って記録し、どのように検討したか、検討

した結果を報告して欲しい。 

 公民館ではなく、センスの良い名称に変えた方が良い。 

 大ホールについて、200 名は少ない。できれば 300 名程度欲し

い。 

他自治体の施設を視察したのか。 

 若い者、村民の気持ちを汲んでもらえると良い。 

 パイプ椅子を設置し、200 名の収容という形は発表会と言える

のか。 

事務局  建物自体は、申し訳ないが、今後変更することはできない。 

 南部コミセンの多目的ホールは 396 ㎡、フロアとしては 288 ㎡

となっており、新公民館の多目的ホールと同程度の広さだが、南部

コミセンはステージがある。同規模の施設や部屋が２つあっても

仕方が無いと考えている。使用方法によっては、南部コミセンを使

用することも検討いただきたい。ある程度広い空間が必要なので

あれば、新公民館を使用してもらった方が、収容人数も多い。 

 新公民館の検討に関しては、村職員が全て主導したのではなく、

建設委員会を設置し、検討いただいた。 

 公民館の名称については、中央公民館の老朽化に伴う建て替え

としているため、公民館と呼称している。しかし、愛称を付けるこ

とは可能と考えている。 

 建物の完成は今年度だが、外構や備品はこれから検討していく。 



しんとう歌謡会  公民館の建て替えという説明があったが、建て替えという意識

を捨て、既存の公民館を廃止し、新しい建物に集約するということ

が先を見据えた妥当な考え方だと思う。 

事務局  御意見だと思いますが、そういった御意見がある中で進んでき

た計画と認識している。 

男声合唱団 多目的ホールの音響設備についてはどのようなものか。 

事務局  詳細については資料が手元にないので、今後周知する。 

榛東村囲碁将棋クラ

ブ 

 新しい施設に和室はないのか。 

事務局  和室の用意はないが、南部コミセンに和室はあるので、より使用

しやすい施設を使用してもらえればと思う。 

古賀まみ奈フラスタ

ジオ群馬校  

榛東クラス 

 鏡がある部屋について、現在、中央公民館で同じ活動内容・時間

に活動している団体があるが、公平に利用できるのか。 

事務局  運営の話になると思うが、皆さんの希望に添った貸出を行いた

いと考えている。 

 社会体育施設についても同様の問題があり、半年に１度、各団体

から希望を徴取した上で、調整を行う会議を行っている。同様の取

扱いとするかは検討が必要だが、何らかの形での調整を検討して

いる。 

彩友会  中央公民館にある浅見一郎(当時：県会議長)さんの銅像をどう

するのか。 

 新井緑地公園側から進入するアクセス道路については、どのよ

うにお考えか。 

事務局  銅像・碑などについては、公民館の跡地利用を含めて検討する予

定。 

 アクセス道路については、村道の所管は建設課のため、詳細は把

握していないが、現在通行止めになっている村道については、他の

アクセス道の整備状況にもよるため、時期についてはお答えでき

ないが、改良される予定である。 

彩友会  管轄については、承知した。 

 新井緑地公園の駐車場については、改良に伴い減少するかも知

れないと考えている。 

水曜ヨガサークル  図書室が南部コミセンと中央公民館にあり、新公民館に新しい

図書室ができると思っていたが、今後は南部コミセン１つになる

と聞いた。その理由は利用者が少ないためか。 



事務局  図書蔵書システムを今年度に導入予定となっている。中央公民

館と南部コミセン、村内小中学校の図書を整理し、一元管理するも

のとなっている。インターネットを通じて、図書の貸し出し状況の

確認や検索、カードでの貸出ができるようになり、図書室の利便性

向上と利用率の向上を目的としている。小中学校の図書も相互貸

出できるように整備を目指している。 

 蔵書整理のための会議室の閉鎖については、広報で周知済みだ

が、貸出方法の変更については、広報等で周知していく。 

 県立図書館の助言の下、整理を行い、南部コミセンの図書室を村

の図書室とする予定。１階で図書の検索を可能とし、談話室にも図

書を設置することを検討している。 

水曜ヨガサークル  システムについては、ある程度インターネットが利用できる方

は利用できると思うが、２階に上がることができない方はインタ

ーネットも利用できないと思うので、その点を検討いただきたい。 

 検索ができることも大事だが、本の冒頭を読む、推薦文を読んで

本を選びたい。 

事務局  導入予定のシステムは、検索結果に推薦文が掲載されるように

なると聞いている。 

参加団体  耳飾り館の収蔵図書については、集約の対象となっていないの

か。貴重な資料がたくさんあると思うが。 

事務局  中央公民館の図書室と耳飾り館の地下に資料があるが、あくま

で資料となっている。貸出可能となっているものについては、御覧

になっていただける。 

しんとう歌謡会 災害時の収容人数が３００人としている妥当性は。 

本日に至るまで、村民に意見聴取する機会があったと思うが、何

回機会を設け、どのように検討、対処したか教えて欲しい。 

事務局  村全体として防災計画があり、村内の既存の施設を含め、一部の

避難施設として新公民館が位置づけられており、全ての村民の避

難場所として位置づけられているものではない。 

 施設の整備にあたっての意見聴取する機会については、建設委

員会での会議を計４回行い、各団体や有識者に参加してもらった。

令和５年度は、ホームページや南部コミセン・中央公民館に意見募

集の箱を設置した。多かった意見としては、図書室について、併設

される給食センターの給食を食べられる機会が欲しいといった意

見があった。給食が食べられる機会については検討したい。 

 



オカリーナしんとう  南部コミセンの音響や照明といった設備について、今後改良し

ていく予定があるか。 

事務局  意見を頂戴した際には予算の都合もあるが、前向きに検討した

い。 

 


